



Regionaljournal Steiermark



## Zwei Motorräder kollidierten am Gaberl

Zu einem Motorradunfall kam es am Sonntag in der Gemeinde Lobmingtal. Zwei Motorräder kollidierten dabei gegen 14:40 Uhr auf der B77, der Gaberlbundesstrasse miteinander.

Nach der Erstversorgung der beiden Lenker durch Feuerwehrsaniäter aus Kleinlobming und Großlobming und dem Roten Kreuz wurden beide Motorradlenker vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 ins Krankenhaus eingeliefert.

Die 29 eingesetzten Feuerwehrmänner bargen die verunfallten Motorräder und banden ausgetretenen Betriebsmittel schildert Einsatzleiter, Hauptbrandinspektor Wolfgang Kampl.

